

「ハッピールーム」で益子町にある「コスモス畑」へ！お花摘みをしました。



10月10日(水)の「ハッピールーム」で、益子町にある「コスモス畑」へ行きました。10月6日(土)～21日(日)まで「コスモス祭り」が開催されているので、ハッピールームではさっそくコスモスを見に出かけることにしたのです。

10時ごろに幼稚園に集合し、10時15分に園バスで出発しました。園バスにも慣れ、すぐに乗り込むことができました。先生と子どもたちだけですが、みんな元気いっぱいです。



取る子も。「先生、きれいだね。」「見て見て、こんなに取ったよ。」と話しかけてくる子も。広々とした畑で、美しい景色と美味しい空気を満喫しました。

(一番下) 友だちに摘んだ花を見せる子や、先生に摘み方を教わっている子も。自由でとても楽しそうです。

※ 次回は、10月18日(木)です。「いもほり」を予定しています。お楽しみに♡！

20分程度で、東京ドーム3個分(約13ha)もある壮大な「コスモス畑」の駐車場に着きました。駐車場の周り一面コスモスが咲き乱れています。駐車場から見ると、まるで「ピンクや白に彩られたジュウタン」のようです。近づいてよく見て見ると、台風の影響もあって、やや倒れてしまっている株もありますが、多くの株は茎が上を向き生命力の強さを感じさせていました。

手をつなぎ、すぐ近くにある「コスモス畑」へ移動しました。「先生、きれいだね。」と言いながら歩く子もいれば、すぐに「お花摘み」をしようとする子もいます。「2～3人掛けの木製ブランコ」があり、そこで記念写真を撮りました。4月の頃とは違い、上手にポーズをつくることができます。成長を感じます。その後は、自由に「お花摘み」をしました。先生を真似て、茎のところから上手に摘む子もいれば、一輪の花を大切に持ち、「先生、これ。」と見せてくれる子もいます。まさに満開で青空とコスモスのコントラストが素敵でした。

「おやつタイム」のため、30分程度畑を散策して真岡市の「総合運動公園」へ行きました。日ざしが降り注ぐ屋外で過ごしてきたせいかわ、おやつを夢中でたっぷり食べることができました。外遊びは大切ですね！

【写真】・・・(一番上) 駐車場から「コスモス畑」へ手をつないで仲良く移動。すべりやすいので気をつけてね！

(2・3段目) 木製のブランコで記念撮影。ポーズも上手につくることができました。

(4段目) 自由にコスモスを摘むことができます。先生を真似て、茎から上手に摘み